



Les services faisant de l'accueil à Magenta ne disposent pas aujourd'hui de l'effectif nécessaire pour faire face à l'afflux des usagers, tout en préservant de bonnes conditions de travail et la qualité du service public.

Alors que la direction s'était engagée en CTPD le 14 octobre 2010 à affecter 14 agents à l'accueil des particuliers, seuls 9 sont présents depuis le mouvement de mutations du 1<sup>er</sup> septembre 2012, à charge de travail constante.

**En conséquence, les agents soussignés exigent que la direction prenne ses responsabilités en affectant à ces services, dès maintenant, les effectifs prévus.**

NOM – PRENOM	Service	Signature